



INICIA UNA NUEVA HISTORIA

Vuelve a la ciudad el fútbol de Primera División: Bravos debuta esta noche ante Atlas en la Liga MX

Sergio Arturo Duarte / El Diario

Nueve años después del descenso del extinto CF Indios, Ciudad Juárez irrumpirá esta noche nuevamente y por tercera ocasión en la historia del fútbol de Primera División, con el equipo Bravos FC

Juárez.

En el arranque del torneo Apertura 2019 en la Liga MX, hoy a las 20:00 horas los Bravos visitan a los Rojinegros del Atlas en el estadio Jalisco de Guadalajara.

» Cobertura especial en la sección Deportes

ATLAS VS BRAVOS FC JUÁREZ
8:00 pm, estadio Jalisco de Guadalajara
TV: Canal 20.1 Azteca y FOX Sports

A partir de hoy visite nuestro micrositio www.reportebravo.com y búsqenos en Facebook como Reporte Bravo

El Diario

de JUÁREZ



\$10.00

EL CLIMA: Máxima 38°C (100°F) • Mínima 25°C (77°F) • Detalles: 16A

VIERNES 19 / JULIO 2019, CIUDAD JUÁREZ, CHIH.

Violenta EU acuerdo de retorno

Aun cuando se pactó serían 200 diarios, Juárez recibe hasta 300 solicitantes de asilo político

Hérika Martínez Prado / El Diario

Pese a que el acuerdo con el Gobierno de Estados Unidos era que retornaría por esta frontera a un máximo de 200 migrantes al día, esta semana la cifra ha sido de entre 250 y 300.

De acuerdo con datos del Instituto Nacional de Migración (Inami), Ciu-

dad Juárez ya ha recibido a más de 10 mil 558 solicitantes de asilo político.

Durante la presentación de la "Iniciativa Juárez" el pasado 8 de julio, Horacio Duarte Olivares, subsecretario federal de Empleo —y quien fue nombrado por el presidente Andrés Manuel López Obrador como responsable de la migración en la frontera norte—, dijo que el acuerdo del progra-

ma "Permanecer en México" señalaba un tope de 200 retornos por Tijuana, 200 por Juárez y 100 por Mexicali.

Según esa iniciativa, los migrantes que solicitan asilo político en Estados Unidos deben volver a México para esperar sus audiencias de inmigración.

Hubo /3A



DRAMA EN LA FRONTERA

Entre lágrimas, niño suplica que no se lo lleven /3A

ALERTA BINACIONAL POR BROTE DE SARAMPIÓN /2A

Van casi 100 policías ejecutados con Corral

Miguel Vargas / El Diario

Con los cuatro policías de San Francisco de Conchos encontrados sin vida el pasado miércoles, la cifra de agentes estatales y municipales asesinados en el estado durante el gobierno de Javier Corral se elevó a 98, según datos de la Comisión Nacional de Seguridad y de la organización civil Causa en Común.

Las cifras indican que de octubre a diciembre de 2016 fueron asesinados 6 elementos de seguridad pública. A lo largo del 2017 sumaron 44,

Autor de la masacre de Praderas de los Oasis trabajaba para 'El 300' /10A

otros 28 se registraron el año pasado y en el transcurso del 2019 la cifra de policías ejecutados es de 20.

En la estadística de Causa en Común A.C. se establece que las corporaciones policíacas con sede en Ciudad Juárez son las más afectadas, al sumar 11 bajas en los últimos 19 meses.

Le sigue la ciudad de Chihuahua con 10 elementos ejecutados en dicho periodo y enseguida Bocoyna, con siete agentes asesinados. Cuauhtémoc y San Francisco de Conchos se suman a la lista con cuatro bajas cada una.

Los municipios de Madera y Gómez Farías fueron origen de tres bajas cada uno, dos en Aldama y dos en Parral, mientras que Satevó y Casas Grandes tuvieron a un policía caído a partir del año pasado.

Impactan /6A

FIN DE SEMANA ¡Ponte en primera fila!



REGRESA 'EL REY LEÓN' EN UNA NUEVA VERSIÓN

TEATRO, MÚSICA Y MÁS EN **¡VAMOS!**



Dirigirá Cabada organismo internacional

Nombran al alcalde presidente de la Organización Latinoamericana y del Caribe de Ciudades Fronterizas

/2A

OPINIÓN

LA COLUMNA

de El Diario

AHORA LO PERSIGUEN POR TINAS DE HIDROMASAJE

"En eso y otros detalles de dudosa relevancia está concentrado Corral"

12A

Piden en CDMX los servicios de la jefa Jasso

Guardia Nacional y aeropuerto para Tena

Se quedan Máynez y Corral sin PES

Quién es quién en guerra por gasolina

Eduardo Lara / El Diario

Hasta 50 centavos por litro pueden ahorrarse los conductores si persiguen los precios más baratos en las gasolinerías locales, se pudo constatar en un recorrido.

Desde la liberación del precio de la gasolina en noviembre de 2018, la competencia por la atracción de clientes en las esta-

ciones de servicio se ha incrementado, principalmente en los últimos meses con la llegada de nuevas franquicias.

Se incrementa competencia en estaciones de servicio

El precio más alto en la gasolina Magna o Regular ayer fue de 13.98 pesos por litro, mientras que el más bajo es de 13.48 pesos, una diferencia de 50 centavos.

Aumenta /10A

PRECIOS POR LITRO (18 DE JULIO 2019)

Estación	Regular (Magna)	Premium
Bip Gas	\$13.94	\$16.09
GazPro	\$13.48	No disponible
Gasomex	\$13.98	\$16.28
Administración		
Gasolina Norponiente	\$13.98	\$16.25
Total Gas	\$13.96	\$16.23
Arco	\$13.96	\$16.09



• Ciudad Juárez, Chihuahua
• Año XLIV
• No. 14783
• Registro: 90170395



PREMIO MARÍA MOORS CABOT 2011

ÍNDICE: 6 SECCIONES • 108 PÁGINAS
• Sección A Información General • Sección B Juárez • Sección C Deportes
• Sección D Gente • Sección E Economía-Clasificado • Semanal Vamos

TELÉFONOS

• Conmutador: 629-19-00 • Noticias: 629-19-99
• Suscripciones: 629-19-88 • Clasificado: 629-69-00

www.diario.mx [f /eldiariodejuarez](https://facebook.com/eldiariodejuarez)

EL DÓLAR (Promedios)

Bancos: Casas de Cambio:

COMPRA: \$18.09 COMPRA: \$18.15

VENTA: \$19.31 VENTA: \$18.45